

# Joli carton pour le NAC

C'est devenu une (bonne) tradition : il revient chaque année à la cité aclote de donner le coup d'envoi du Challenge du Brabant wallon, une épreuve de jogging étalée sur 18 journées et particulièrement appréciée des spécialistes comme des débutants.

Afin d'éviter les désagréments de la dernière édition – il neigeait en abondance, ce jour-là, l'an passé, sur la région-, les organisateurs avaient choisi de reculer de trois semaines l'entame des festivités. Bien leur en prit car la météo était plus qu'acceptable, le samedi 19 février, à l'occasion des retrouvailles nivelloises.

Placée sous l'égide du Nivelles Athletic Club cher à Serge Jacqmin et au CBAW de Noël Levêque, la première manche de l'édition 2011 – la 27<sup>e</sup>, déjà ! – connut un nouveau et remarquable succès de participation. Certes le record de 2009, avec 933 participants, ne fut pas battu mais le NAC put tout de même s'enorgueillir d'avoir enregistré 816 inscriptions dans la cour du Collège Sainte-Gertrude. Une performance d'autant plus remarquable que cette course avait à souffrir de la concurrence du challenge Delhalle qui déroulait cet après-midi là son parcours à Erpent où se rendirent bon nombre de joggeurs brabançons et bruxellois. Ce

succès confirme, si besoin en était encore, l'éclatante santé du Challenge du BW mais aussi la popularité sans cesse grandissante du jogging, une discipline qui est très prisée au sein même du CABW. Le cercle de la Doudaine avait d'ailleurs délégué à lui seul plus de septante représentants sur le parcours vallonné de 10,5 kilomètres tracé par le NAC. Et pour ne rien gâcher, la victoire est revenue à l'un des sociétaires aclots, en l'occurrence Thomas Vandiest qui s'est imposé avec brio devant le Bruxellois Joachim De Nayer et le vainqueur de l'an passé, Aurélien Lauwers.

Agé de 28 ans, Vandiest est l'un des chefs de file du CABW sous les couleurs duquel il s'est illustré régulièrement sur piste. Mais cet athlète parvenu à maturité entend désormais donner une nouvelle orientation à sa carrière en se tournant vers le triathlon. C'est d'ailleurs pour affûter sa forme en vue de cette reconversion qu'il s'est présenté au départ du jogging aclot. Avec l'aisance qu'il a affichée dans la campagne nivelloise, nul doute qu'il fera encore parler de lui, en bien, lors des grands rendez-vous de la saison qui s'ouvre à peine !

**SPORTMAN**